

<https://www.enlacejudio.com/2024/02/15/alto-funcionario-de-la-onu-hamas-no-es-un-grupo-terrorista/>



[Enlace Judío México](#)

[15 de febrero de 2024](#)

## Un alto funcionario de la ONU, Martin Griffiths, dijo este miércoles a la cadena *Sky News* que no considera a Hamás un grupo terrorista, informó [The Jerusalem Post](#).

Cuando se le preguntó sobre la viabilidad del objetivo militar de **Israel** de eliminar a **Hamás** y prohibirle al grupo terrorista tener voz y voto en el gobierno de **Gaza**, **Griffiths** respondió: “Para nosotros, **Hamás** no es un grupo terrorista, como saben, es un movimiento político. Pero creo que es muy, muy difícil desalojar a estos grupos sin una solución negociada; que incluye sus aspiraciones.

“No puedo pensar en un ejemplo improvisado de un lugar donde una victoria a través de la guerra haya tenido éxito contra un grupo bien arraigado, terrorista o no”, dijo el Secretario General Adjunto de Asuntos Humanitarios y Coordinador del Socorro de Emergencia de la **ONU**.

Por [Enlace Judío México](#)



[Alto funcionario de la ONU: Hamás no es un grupo terrorista](#)

Por [Enlace Judío México](#)

Hablando del ataque de **Hamás** del 7 de octubre, **Griffiths** dijo que tenía “comprensión total” del “trauma” que había causado a **Israel**, pero que **Israel** necesitaría construir una relación con sus vecinos de todos modos.

**Griffiths** también afirmó que las **Naciones Unidas** están luchando para llevar ayuda a **Gaza** y que los **palestinos** no tienen ningún lugar seguro al que evacuar ahora que **Israel** está por comenzar operaciones en **Rafah**.

Durante la entrevista, **Griffiths** insistió en que si **Israel** actúa en **Rafah** es una cuestión que no lo dejaría dormir.

Cuando se le preguntó si estaba en conversaciones con funcionarios israelíes sobre la cuestión de las operaciones en **Rafah**, **Griffiths** respondió que **Israel**, “para su crédito”, mantenía conversaciones diarias con funcionarios israelíes sobre el tema y que los funcionarios israelíes habían pedido a la **ONU** que participara en la evacuación de civiles a un lugar seguro.

**Griffiths** afirmó que las **Naciones Unidas** no participarían en la evacuación forzada de civiles palestinos a zonas seguras.

Al describir por qué sentía que **Gaza** es la peor crisis humanitaria que había presenciado, superando las que había visto en **Siria**, **Griffiths** dijo que se debía a que “la gente no puede escapar, está bloqueada”.

La cuestión de dar a los palestinos la opción de salir de **Gaza** para escapar de la guerra ha sido discutida acaloradamente por los líderes árabes e internacionales.

Los **líderes israelíes** han sugerido que a los civiles palestinos en **Gaza** se les debería permitir temporalmente trasladarse a **Egipto** por seguridad hasta que termine la guerra.

El presidente de **Egipto**, **Abdel Fattah al-Sisi**, dijo en octubre que millones de egipcios rechazarían el desplazamiento forzado de palestinos al **Sinaí**, y agregó que cualquier medida de ese tipo convertiría la península en una base para ataques contra **Israel**.

**Estados Unidos** y **Jordania** también afirmaron que no están de acuerdo con ningún plan para expulsar a los palestinos de la **Franja de Gaza**.

**Eylon Levy** condenó los comentarios de **Griffiths** y publicó en X que “**Martin Griffiths** niega que **Hamás** sea una organización terrorista. No es de extrañar que esté abusando de su poder para salvar el pellejo de **Hamás** después del ataque terrorista más mortífero desde el 11 de septiembre en lugar de exigir su rendición”.

La cuenta nacional X de **Israel**, una controlada por la cancillería, también comentó sobre la entrevista, publicando: “Según @UNReliefChief, **Hamás** no es una organización terrorista.

“Son una organización política, que de vez en cuando asesina, viola y secuestra a civiles para desahogarse.

“En qué abominación se ha convertido la @UN”.

**Gilad Erdan**, embajador de **Israel** ante las **Naciones Unidas**, respondió al comentario.

“El apoyo de la **ONU** a **Hamás** finalmente se revela en la televisión en vivo... El Secretario General Adjunto de la **ONU** afirma en vivo que **Hamás** ‘no es una organización terrorista sino un movimiento político’. ¿El bárbaro asesinato de cientos de civiles no es terrorismo?

Y añadió: “¿La violación sistemática de mujeres no es **terrorismo**? ¿Intentar cometer genocidio no es terrorismo? Ésta es la cara de la **ONU** en estos días: una organización que blanquea el terrorismo, promueve a **Hamás** y culpa a las víctimas. La **ONU** ha perdido toda credibilidad. Señor Secretario General Adjunto, no puede decir que actúa en nombre de cuestiones ‘humanitarias’. ¡Es usted un colaborador de **Hamás**!”

*Reproducción autorizada con la mención siguiente: ©EnlaceJudío*